
令和３年６月県議会定例会質問（一般）要旨 （６月２９日）

５－１

県 民 連 合 １１番 橋 本 徹

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 新型コロナウイルス感染症対策について

１ 県は、避難者に対し、避難先での円滑なワクチン接種に 保健福祉部長 地 域 医 療 課

どのように取り組んでいるのか尋ねたい。

２ 県は、自宅療養における家庭内での感染防止について、 〃 〃

どのように取り組んでいるのか尋ねたい。

３ 県は、コロナ禍における就労支援にどのように取り組ん 商工労働部長 雇 用 労 政 課

でいくのか尋ねたい。

二 第２期復興・創生期間について 知 事 政 策 調 査 課

知事は、第２期復興・創生期間において、どのような思い

で県政を運営していくのか尋ねたい。

三 ひと・暮らし・しごとについて

１ 県は、地方創生・人口減少対策において、若い世代が住 企画調整部長 復興・総合計画

み続けたいと思える県づくりにどのように取り組むのか尋 課

ねたい。

２ 県は、被災市町村の健康指標改善にどのように取り組ん 保健福祉部長 健康づくり推進

でいくのか尋ねたい。 課

３ 県は、避難者が避難先で検診を受診できるようにするた 〃 〃

め、どのように取り組んでいるのか尋ねたい。

４ 県は、避難地域における介護人材の確保にどのように取 〃 社 会 福 祉 課

り組んでいるのか尋ねたい。



５－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

５ 県は、市町村が福祉避難所に必要な物資、器材及び人材 保健福祉部長 保健福祉総務課

を確保することについて、どのように支援しているのか尋

ねたい。

６ 県は、東日本大震災・原子力災害伝承館の利用促進にど 文化スポーツ局 生 涯 学 習 課

のように取り組んでいくのか尋ねたい。 長

７ 県は、避難地域への移住促進にどのように取り組んでい 避難地域復興局 避難地域復興課

くのか尋ねたい。 長

８ 県は、スマートコミュニティの構築に向けた市町村の取 企画調整部長 エネルギー課

組をどのように支援しているのか尋ねたい。

９ 県は、県内企業の知的財産戦略をどのように促進するの 商工労働部長 産 業 振 興 課

か尋ねたい。

１０ 県は、首都圏等における県産日本酒の販売促進にどの 観光交流局長 県産品振興戦略

ように取り組んでいくのか尋ねたい。 課

１１ 性暴力等被害救援協力機関、いわゆるＳＡＣＲＡふく 生活環境部長 男 女 共 生 課

しまの取組状況について尋ねたい。

１２ 県は、県民の環境美化に対する意識啓発にどのように 〃 一般廃棄物課

取り組んでいくのか尋ねたい。

１３ 県は、双葉郡におけるため池の放射性物質対策にどの 農林水産部長 農 地 管 理 課

ように取り組んでいくのか尋ねたい。


